

Re 450 mit einem DPZ geschleppt

Am 18. August 2021 verkehrte bei einer Überfahrt von Oberwinterthur nach Zürich eine eigenwillige DPZ-Komposition. Dabei wurden zwei Re 450-Lokomotiven an einem DPZ mit der Re 450 061 mitgeführt. Während die Nummer 025 arbeitend mitfuhr, war die 112 am Zugschluss ausgeschaltet im Schlepp.



Foto: Georg Trüb

Ein kleines Lok-Eldorado auf der OeBB

Im morgendlichen Güterzug ab Balsthal am 13. August 2021 wurden gleich zwei Lokomotiven, die bei der Oensingen-Balsthal-Bahn (OeBB) abgestellt (IRSI Re 421 393) bzw. in Revision (WRS Re 430 111) waren, nach Oensingen überführt. Zuglok war die Re 456 094 der DSF, die an die OeBB vermietet ist.



Foto: Peter Kaderli

Misoxer erst provisorisch platziert

Der seit dem 10. Juni 2021 in Bergün befindliche Triebwagen BDe 4/4 491 (siehe LOKI 9 | 2021, S. 56) hat vor dem Bahnmuseum Albula sein Zwischenlager bezogen. Geplant ist, den Triebwagen später auf der Wiese unterhalb des Museums zu platzieren und ein Grotto mit Shop im Fahrzeug einzubauen.



Foto: Tibert Keller